

Monitoreos de radio y Tv relacionan a Álvarez Máynez con corrupción

En inseguridad las menciones negativas son para las candidatas

**LILIAN HERNÁNDEZ
Y FABIOLA MARTÍNEZ**

El monitoreo de radio y televisión más actualizado que publica en Internet el Instituto Nacional Electoral (INE) y elabora la Universidad Autónoma de Nuevo León muestra que cuando los comunicadores de radio y televisión hablan de corrupción, relacionan al candidato Jorge Álvarez Máynez casi siempre con este tema y en una menor proporción a Xóchitl Gálvez y Claudia Sheinbaum.

Cuando el tema es la inseguridad, las menciones negativas van más dirigidas a Sheinbaum y luego Gálvez, lo cual muestra que los informadores han calificado de manera más negativa al abanderado de Movimiento Ciudadano.

Respecto al enfoque que los informadores de la radio y la televisión dan a los candidatos a la Presidencia de la República, el reporte del INE identificó 101 piezas informativas que abordan la "reputación" de los contendientes, 60 de las cuales atañen a

Jorge Álvarez, 26 a Sheinbaum y 15 a Gálvez.

Respecto a las "credenciales académicas y profesionales", el análisis ubicó 101 piezas que abordaron el tema; 42 hacían referencia a Sheinbaum, nueve a Gálvez y tres a Álvarez Máynez.

La mayoría de las piezas periodísticas que abordan elementos personales de los aspirantes concentran en el rubro de "estilo de vida"; de las 298 menciones, 131 fueron para el candidato naranja, 95 para Gálvez y 72 para Sheinbaum.

En materia de corrupción, 95 por ciento de las menciones que recibió Álvarez Máynez son negativas, le sigue Xóchitl Gálvez con 88 por ciento de referencias negativas y Claudia Sheinbaum, 75 por ciento.

En el tema de inseguridad, el reporte al 12 de mayo, muestra que 75 de las menciones de Sheinbaum han sido negativas, mientras Álvarez Máynez concentra 70 por ciento de vinculaciones negativas y Gálvez ha recibido 39 por ciento de negativas.